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 　第2635回

国際ロータリー第2610地区
例 会 報 告

会長 原 勉

幹事 中村 俊治

自分のできる奉仕を そして思いやりを

白山ロータリークラブ
R.IDISTRICT 2610.JAPAN Rotary Club of HAKUSAN

2021-2022年度

白山ロータリークラブ目標

2021-2022年度

国際ロータリーテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長挨拶

12月に東京で3日間の会議があるのですが、それを発端にパソコンの前に

座りロータリーについて今一度勉強を する機会が増えました。そこで国

際ロータリーのホームページを開いたところ、冒頭に当会の千代女に関す

る取り組みが紹介されていました。仕事で他県へ行って「白山市」と言っ

ても皆さんピンとこないようなのですが、これからは「千代女の白山市」

と言ってみようかと思っています。

今日は2週連続での米山奨学生の卓話となります。とても楽しみにして

おります。

本日も楽しい例会になるよう、宜しくお願い致します。

令和３年１０月２６日

お客様

・米山奨学生カウンセラー河北南ＲＣ川江泰博様

・米山奨学生 金三英 様

●プログラム 卓話 米山奨学生 金三英 様

「日本での留学について」

会長の時間 原勉 会長

とても流暢な日本語で卓話をして頂きました。

・自己紹介、来日後の経歴などお話されました。

・現在、北陸先端技術大学院大学の博士課程で研究している内容を、専門的に詳しくご紹介して頂きました。

・韓国のお勧めの料理、名所などご紹介して頂きました。

幹事報告 委員会報告

社会奉仕委員長

杉本 和美

ニコニコボックス報告 出席報告



原　 　  勉

中川 　英治

藤田　 法暁

水上　 克也

本保　 和之

10月23日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

事務局　〒924-0871　石川県白山市西新町159-2　松任産業会館４階　

                  　　                  TEL 076-274-5833　FAX 076-274-5332

例会場　グランドホテル白山　TEL 076-274-0001 　例会日　火曜日

会報活動担当  　　　　        大黒　柚依  　   針原　利浩
ニコニコボックス担当  　 　竹内　　茂　     西竹　弘明

http://www.hakusan-rc.jp      

e-mail  info@hakusan-rc.jp 2/2

他クラブメークアップ

地区財務委員会

¥185,500today ¥4,500 total

ニコニコボックス金額

米山奨学生　金　三英様 卓話ありがとう。カウンセラー 河北南クラブ 川江　泰博様ようこそ。

早退します。金さんのお話し途中までで残念です。

米山奨学生の金　三英様、カウンセラーの川江　泰博様 本日はありがとうございました。

原　 　  勉

出席率

78.78%

　ちより

中野会員

ガバナー事務所

白山石川ロータリークラブ

内容

ニコニコボックス

米山奨学生 金　三英様、貴重な卓話ありがとうございました。カウンセラーの河北南ＲＣ　川江　泰博様 ご来訪あ

りがとうございました。

河北南ロータリークラブ　カウンセラーの川江様 本日はご苦労様です。米山奨学生の金　三英様 今日の卓話ありが

とうございます。

ロータリー米山スリランカ学友会・初代会長追悼式のご案内

日時：令和3年10月29日（金）20：30～21：30　ZOOMにて
創立20周年記念式典開催日のご案内

日時：2022年4月16日（土）　式典16時　祝賀会17時30分

日本経済新聞にロータリークラブの記事が掲載されました

11/6千代女プロジェクションマッピングの会場・聖興寺の本堂に

ストーブを用意しますが、寒いので暖かい格好でお越しください

地区米山事務局

発信者

金城大短期大学部

美術学科学生 作品
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日間の会議があるのですが、それを発端にパソコンの前に

際ロータリーのホームページを開いたところ、冒頭に当会の千代女に関す

る取り組みが紹介されていました。仕事で他県へ行って「白山市」と言っ

ても皆さんピンとこないようなのですが、これからは「千代女の白山市」

週連続での米山奨学生の卓話となります。とても楽しみにして

・現在、北陸先端技術大学院大学の博士課程で研究している内容を、専門的に詳しくご紹介して頂きました。

http://www.hakusan-rc.jp/

